



ANALIZAN CONSECUENCIAS DE GUERRA.— Teherán, Irán, mayo 21. Expertos de varias naciones participan en la Primera Conferencia Internacional sobre el impacto de la Guerra del Golfo Pérsico —entre Irán e Iraq—, en el suministro de petróleo en el mundo. (Unifax II de UPI).

Ing. Duarte Reúne con Presidente Ronald Reagan

WASHINGTON, mayo 21 (UPI).— El Presidente electo de El Salvador, José Napoleón Duarte, se reunió hoy con el Presidente Ronald Reagan para intensificar su campaña en procura de asistencia militar y económica de Estados Unidos, declarando posteriormente que tiene "las agallas" para unificar a su país dividido por la guerra civil.

"Hemos ganado las elecciones con el 54 por ciento (de los votos)", dijo Duarte al retirarse de la Casa Blanca. "Me propongo ganar el otro 46 por ciento".

Duarte dijo que la izquierda y la derecha siguen oponiéndose a su presidencia y "no entienden que están destruyendo las

soluciones que desea la gente".

Faltándose aún 11 días hasta que asuma el poder, Duarte hizo un llamado a la izquierda y la derecha para que renuncien a una historia de confrontación violenta y acepten su elección como un proceso hacia la democracia.

Agregó que "con la participación de todos los sectores, haremos que nuestro país se mantenga firme y en la democracia".

Duarte dijo que tiene nuevos enfoques para enfrentar esos desafíos, pero insistió en que "la mecánica" de lo que se propone hacer no es tan importante como la determinación personal que espera usar

para persuadir al Gobierno de Estados Unidos a que mantenga la corriente de ayuda a El Salvador.

"Tengo la voluntad... tengo las agallas", dijo Duarte.

La reunión con Reagan



LA VERDAD. Londres, mayo 21. "La Verdad Para Gran Bretaña, la Verdad para Europa", dice el lema del Partido Conservador Británico, tras de la Primer Ministro Margaret Thatcher. El motivo son las próximas Elecciones de la Comunidad Europea. (UPI).

dad Nacional (belga), fueron puestos a la disposición del gobierno para considerar su expulsión", añadió.

El gobierno belga también está examinando el caso de un diplomático soviético, agregó el comunicado.

Un funcionario belga especificó que los dos arrestados no tenían cargos diplomáticos.

El Ministerio se negó a dar mayores detalles sobre el caso.

Presos Espías Rusos Iban Tras Documentos de OTAN

BRUSELAS, mayo 21 (UPI).— Dos soviéticos que intentaron obtener documentos secretos de la Organización del Tratado del Atlántico Norte fueron arrestados en Bélgica, informó hoy el Ministerio de Justicia.

"Ambas personas, que actuaron a favor de los servicios de inteligencia soviéticos, intentaron obtener documentos secretos", señaló un comunicado del Ministerio.

"Después de la intervención del Servicio de Seguri-

Arabes Preparan Defensa Ante los Ataques Iraníes

ABU DHABI, Emiratos Arabes Unidos, mayo 21 (UPI).— Seis naciones árabes preparaban hoy un plan de defensa conjunto para responder a los ataques aéreos iraníes contra barcos petroleros, mientras el Ministro del Petróleo de Kuwait criticó a Estados Unidos por la "indiferencia" ante la escalada de la guerra del Golfo Pérsico.

servan sorprendidos la indiferencia de Estados Unidos hacia la guerra entre Iraq e Irán", dijo el jeque Ali Khalifa Al Sabah en un simposio de comercio árabe-estadounidense en Abu Dhabi.

Hoy un llamado a la comunidad mundial para apoyar los esfuerzos para poner fin a la guerra de 44 meses, diciendo que los recientes ataques iraníes contra petroleros de Ku-

wait y de Arabia Saudita en el Golfo Pérsico "deberían ser la última alarma".

El ministro criticó a Washington por su "ilimitado e incondicional" apoyo a Israel y por su "posición de espectador" en la guerra de Irán e Iraq.

Algunos informes de prensa han indicado que Estados Unidos habría o-

—Favor pase a la página 18.

Posiciones Inalterables en Diálogo Ruso-Germano

MOSCU, mayo 21 (EFE).— La Unión Soviética y Alemania Occidental mantienen inalterables sus posiciones opuestas sobre desarme y numerosos temas internacionales tras el encuentro que mantuvieron hoy los Ministros de Exteriores de ambos países, Andrei Gromiko y Hans Dietrich Genscher.

El encuentro fue el primero que tuvieron los dos ministros desde la llegada, el domingo, de Genscher a la capital soviética por in-

vitación del gobierno de la URSS y se ha limitado a que una y otra parte ratifiquen enteramente sus posiciones.

Mientras según fuentes alemanas Genscher ha asegurado que su diálogo con Gromiko fue "franco" y "desprovisto de agresividad", la agencia oficial soviética TASS asevera que Gromiko dijo al representante de Bonn que "Alemania Occidental es como EE.UU. responsable por la

—Favor pase a la página 18.

El Kmer Rouge ha Hecho 20,000 Bajas a Vietnam

BANGKOK, mayo 21 (UPI).— Los guerrilleros camboyanos del Kmer Rouge afirmaron hoy que mataron a 20.000 efectivos vietnamitas en enfrentamientos registrados entre octubre y mayo.

Otros 4.000 soldados vietnamitas desertaron en el mismo periodo, dijo el Kmer Rouge en un extenso comunicado difundido por su radio clandestina y captado en esta capital.

El Kmer Rouge, apoyado por Pekín, añadió que sus tropas rebeldes habían incursionado en las líneas de aprovisionamiento de los soldados vietnamitas que ocupan Camboya.

"En suma la lucha lanzada por el pueblo de Kampuchea contra los agresores enemigos vietnamitas avanzó otro paso", afirmó

—Favor pase a la página 18.

Nuevas Manifestaciones de Protesta en Panamá

PANAMA, mayo 21 (AP).— Vencedores y perdedores en los recientes comicios presidenciales convocaron hoy a nuevas manifestaciones en las calles después que Nicolás Ardito Barletta volviera a ser declarado Presidente electo.

El Tribunal Supremo Electoral proclamó vencedor a Barletta por segunda vez en una semana al decir: "Las cifras resultantes del recuento de votos que finalizó el pasado 15 de mayo no están sometidas a cambio alguno y reflejan por consiguiente el resultado final de las elecciones presidenciales del 6 de mayo".

El anuncio de ayer constituyó una formalidad, al tiempo que se entregaba a

Barletta, de 46 años, un certificado que lo proclama oficialmente Presidente Electo. Su victoria fue anunciada por primera vez el pasado miércoles.

Los partidarios tanto de Barletta como de su principal adversario, Arnulfo Arias Madrid, organizaron manifestaciones casi a diario después de las elecciones hace dos semanas.

Barletta, ex vicepresidente del Banco Mundial que cuenta con el apoyo de los militares, encabezó la coalición Unión Democrática Nacional.

Arias Madrid, de 82 años, encabezó una coalición de partidos de oposición.

—Favor pase a la página 31.

La Bolsa en su Nivel Más Bajo

NUEVA YORK, mayo 21 (AP).— La Bolsa de Valores de Nueva York cerró hoy a su más bajo nivel en 13 meses, a raíz de la preocupación de los inversionistas por las tasas de interés.

El Gobierno anunció a fines de la semana pasada que se extendería "una red de seguridad" a la firma matriz de la Continental Illinois Corporation. Al promediar la sesión de hoy, se debatía una fusión de Continental Illinois en otra institución y se consideraba que tenía grandes posibilidades de éxito.

En el lado negativo, los corredores dijeron que la situación de Continental presentaba un nuevo problema para la Junta de la Reserva Federal (Banco Central), empeñada en mantener mano firme sobre su política monetaria. Aun cuando se hallase una solución al caso de la Continental, agregaron, los inversionistas vieron pocos indicios de que se pueda quebrar la espiral ascendente de las tasas de interés.

El promedio Dow Jones

—Favor pase a la página 13.



CORDIAL ENCUENTRO.— Buenos Aires, mayo 21. La ex-Presidenta Isabel Perón, luego de su llegada a Argentina se entrevista con el actual Presidente Raúl Alfonsín. Ambos son los jefes máximos de los más grandes partidos en su país, tradicionalmente rivales, y al diálogo entre ellos persigue la mutua colaboración en busca de una salida a la grave crisis económica y política argentina. Isabel Perón se encontraba exilada en España desde 1981.